



Le Saint-Siège

PAPE FRANÇOIS

ANGÉLUS

Place Saint-Pierre

Dimanche 19 octobre 2014

Vidéo

Chers frères et sœurs,

Au terme de cette célébration solennelle, je désire saluer les pèlerins venus d'Italie et de différents pays, avec une pensée respectueuse pour les délégations officielles. Je salue en particulier les fidèles des diocèses de Brescia, Milan et Rome, liés de façon significative à la vie et au ministère du Pape Montini. Je vous remercie tous de votre présence et je vous exhorte à suivre fidèlement les enseignements et l'exemple du nouveau bienheureux.

Il a été un ardent défenseur de la mission *ad gentes*; comme en témoigne en particulier l'exhortation apostolique *Evangelii nuntiandi*, par laquelle il a voulu réveiller l'élan et l'engagement pour la mission de l'Eglise. Cette exhortation est encore actuelle, elle conserve toute son actualité! Il est significatif de considérer cet aspect du pontificat de Paul VI, justement aujourd'hui où l'on célèbre la Journée mondiale des missions.

Avant d'invoquer tous ensemble la Vierge Marie avec la prière de l'*Angelus*, je tiens à souligner la profonde dévotion mariale du bienheureux Paul VI. Le peuple chrétien sera toujours reconnaissant à ce Pape pour son exhortation apostolique *Marialis cultus* et pour avoir proclamé Marie «Mère de l'Eglise», à l'occasion de la clôture de la troisième session du Concile Vatican II.

Que Marie, Reine des saints et Mère de l'Eglise, nous aide à réaliser fidèlement la volonté du Seigneur dans notre vie, comme l'a fait le nouveau bienheureux.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana